



RESOLUCIÓN
sobre
CUBA

ES
4.7

Los movimientos políticos cubanos miembros de la IDC, dada la situación de violencia que enfrenta el pueblo y la sociedad civil de la isla de Cuba:

1. Reitera su llamamiento al Gobierno de Cuba para que ratifique, sin reservas de ninguna clase y de inmediato, el Pacto Internacional de los Derechos Civiles y Políticos y el Pacto Internacional de los Derechos Económicos, Sociales y Culturales, documentos ambos que fueron firmados en la sede de la Organización de las Naciones Unidas en Nueva York por el gobierno cubano en febrero de 2008.
2. Expresa su apoyo solidario a la Conferencia de Obispos Católicos de Cuba que en su reciente Carta Pastoral "La Esperanza no Defrauda" le solicita al Gobierno cubano una apertura política.
3. Acuerda respaldar la celebración en Cuba de elecciones libres y plurales en un ambiente de respeto y dialogo entre todos los sectores de la Nación Cubana, tal como lo han solicitado más de 25,000 ciudadanos cubanos legalmente apoyando el Referendo sobre el Proyecto Varela.
4. Acuerda apoyar una Comisión Internacional, imparcial y calificada, para investigar acuciosamente las muertes de Oswaldo Paya y Harold Cepero que aún permanecen sin aclarar.
5. Pide el cese de toda violencia contra sus activistas y líderes del Movimiento Cristiano Liberación y todas las organizaciones opositoras dentro de la isla. Reiteramos nuestro compromiso y mejores esfuerzos para apoyar al pueblo cubano en su lucha por la libertad, la democracia y el respeto por los derechos humanos.
6. Reitera su respaldo a las iniciativas que dentro de la isla y en el exilio así como a las de todos aquellos que igualmente buscan una solución no violenta para alcanzar un verdadero estado de derecho en paz y con justicia social para todos los cubanos.